

Se encuentra en Venezuela fiscal de la Corte Penal Internacional

Image not found or type unknown



El fiscal de la Corte Penal Internacional y el canciller venezolano

Caracas, 1 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Venezuela, Félix Plasencia, recibió en el aeropuerto de Maiquetía en Caracas al fiscal de la Corte Penal Internacional (CPI), Karim Khan, quien cumplirá una agenda de trabajo en el país.

"Dimos la bienvenida en el aeropuerto Internacional Simón Bolívar de Maiquetía al fiscal, doctor Karim Khan, quien visita nuestro país atendiendo una invitación del Ministerio Público", indicó el canciller venezolano.

Karim Khan durante su estadía por tres días, sostendrá una serie de reuniones con las autoridades del país en el marco del fortalecimiento de relaciones entre la institucionalidad de Venezuela y la CPI

Entre las actividades que efectuará el fiscal de la CPI está la de conocer de primera mano el dinamismo de las instituciones del Estado venezolano, además establecerá un diálogo de cooperación tal y como está ratificado por el Estatuto de Roma.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/275643-se-encuentra-en-venezuela-fiscal-de-la-corte-penal-internacional>



Radio Habana Cuba